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ACTA No. 2021 – 024 DE LA XXIV SESIÓN ORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD 
DEL DÍA 16 DE SEPTIEMBRE DE 2021 

 
Constatado el quórum respectivo y existiendo el mismo, el Dr. Polo Vaca, instala la sesión a 
las 11:00. 

 
Se lee el orden del día:  
 

1. Aprobación del acta 2021-023. 
2. Evaluación integral 2020-B del personal académico de los departamentos de Física, 

Matemática y Economía Cuantitativa. 
3. Asignaturas a dictarse de manera presencial en el semestre 2021-B para la carrera 

de Física. 
4. Primera aproximación al POA 2022 de la Facultad de Ciencias. 
5. Varios. 

 
RESOLUCIONES:   
 

Punto 1. 
 

232. Se da lectura al Acta 2021-023 de la XXIII Sesión Ordinaria de Consejo de 
Facultad, llevada a cabo el 2 de septiembre de 2021, la misma que se aprueba.  
 

Punto 2. 
 

• Se da lectura al memorando Nro. EPN-DFIS-2021-0510-M, de 3 de septiembre de 
2021, mediante el cual el Jefe de Departamento de Física remite el Informe General 
de Evaluación Integral 2020-B del personal académico del departamento, el cual 

incluye el plan de mejoras consolidado. El Dr. Basile informa los puntos más relevantes 
respecto del trabajo del Departamento durante el semestre 2020-B. 
 

233. Se RESUELVE: Dar por conocido el Informe de Evaluación Integral del 

personal académico del Departamento de Física correspondiente al semestre 2020-B.  
 

• Se da lectura al memorando Nro. EPN-DM-2021-0585-M, de 3 de septiembre de 2021, 
mediante el cual el Jefe de Departamento de Matemática remite los formularios de 
Evaluación Integral 2020-B del personal académico del departamento, el cual incluye 
el plan de mejoras consolidado. El Dr. Recalde informa los puntos más relevantes 

respecto del trabajo del Departamento durante el semestre 2020-B. 
 

234. Se RESUELVE: Dar por conocidos los formularios de Evaluación Integral del 
personal académico del Departamento de Matemática correspondientes al semestre 
2020-B.  

 
• El Jefe de Departamento de Biología informa los puntos más relevantes respecto del 

trabajo del Departamento durante el semestre 2020-B. 
 

235. Se RESUELVE: Dar por conocido el informe verbal del Dr. José Luis Rivera.  
 

• Se da lectura al memorando Nro. EPN-DEC-2021-0483-M, de 2 de septiembre de 2021, 
mediante el cual la Jefa de Departamento de Economía Cuantitativa remite el Informe 
de Evaluación Integral 2020-B del personal académico del departamento, el cual 

incluye el plan de mejoras consolidado. La Dra. Lanchimba informa los puntos más 
relevantes respecto del trabajo del Departamento durante el semestre 2020-B. 
 

236. Se RESUELVE: Dar por conocido el Informe de Evaluación Integral del 
personal académico del Departamento de Economía Cuantitativa correspondiente al 
semestre 2020-B. 
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Punto 3. 
 
• Se da lectura al memorando Nro. EPN-DFIS-2021-0511-M, de 6 de septiembre de 2021, 

mediante el cual el Jefe de Departamento de Física remite las asignaturas que podrían 
ofrecer la ejecución de prácticas de laboratorio de forma presencial en el semestre 2021B.    

  
237. Se RESUELVE: Aprobar la preplanificación del Departamento de Física 

respecto de las asignaturas que podrían ofrecer la ejecución de prácticas de laboratorio 
de forma presencial en el semestre 2021B.   
 

Punto 4.  
 

Siendo las 11:45 ingresan a la sala virtual de sesiones el MsC. Juan Carlos Trujillo y a Ing. 
Gabriela Pazmiño. 

 
• Se da lectura al memorando Nro. EPN-DP-2021-1226-M, de 14 de septiembre de 2021, 

mediante el cual el Director de Planificación solicita se remita la propuesta inicial de Plan 
Operativo Anual 2022 y la lista de necesidades que requerirán la búsqueda de 

financiamiento adicional. 
• El señor Decano informa sobre las necesidades generales de adecuamiento físico que 

requiere la Facultad de Ciencias, así como de los posibles eventos académicos a 
desarrollarse durante el año 2022.  
 

238. Se RESUELVE: Encargar al señor Decano que solicite la ampliación del plazo para la 
presentación del propuesta de POA 2022 de la Facultad de Ciencias, hasta el viernes 24 

de septiembre de 2021. 
 
Punto 5.  

 
• Se da lectura al memorando Nro. EPN-DFIS-2021-0535-M, de 16 de septiembre de 2021, 

mediante el cual el Jefe de Departamento de Física informa que, el Consejo de 
Departamento en su sesión del 16 de septiembre de 2021, resolvió aprobar y avalar el 

proceso del Concurso Público para la selección de un Técnico de Investigación para el 
Laboratorio de Materia Condensada; y, solicita se continúe con los trámites pertinentes 
ante el Vicerrectorado de Investigación, Innovación y Vinculación.   
 

239. Se RESUELVE: Dar el aval al proceso del Concurso Público para la selección de un 
Técnico de Investigación para el Laboratorio de Materia Condensada; y, solicitar al 

Vicerrectorado de Investigación, Innovación y Vinculación la autorización para proceder 
con la respectiva contratación.   
 

• Se da lectura al memorando Nro. EPN-DEC-2021-0516-M, de 15 de septiembre de 2021, 
mediante el cual la Dra. Yasmín Salazar presenta sus observaciones a la propuesta de 

modificación de las preguntas de la encuesta de heteroevaluación. Se revisa la propuesta 
adjunta.   

 
Siendo las 13:00, se retira de la sala virtual de sesiones, el Dr. José Luis Rivera. 
 
240. Se RESUELVE: Dar por conocidas las observaciones de la Dra. Yasmín Salazar a la 

propuesta de modificación de las preguntas de la encuesta de heteroevaluación; y, sugerir 
a la doctora presentar dichas observaciones a la Dirección de Docencia.  
 

• Los representantes estudiantiles de la ASOICEF informan sobre las indicaciones que han 
recibido respecto del proceso para matricularse en la Unidad de Titulación en el semestre 
2021-B y solicitan aclaración al respecto.  

• El señor Decano se compromete a averiguar, con las autoridades pertinentes, el 
procedimiento y requisitos para matricularse en Unidad de Titulación durante el semestre 
2021-B, para los estudiantes de la ICEF.  
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• El presidente de la ASOFIS menciona la importancia de contar con la renovación de las 
licencias CEDIA puesto que son utilizadas por los estudiantes.  

• El señor Decano solicita se le entregue un pedido formal indicando el número de licencias 
que se requerirían para realizar la solicitud de renovación.  
 

ASISTIERON LOS SIGUIENTES MIEMBROS: 
• Dr. Polo Vaca, Decano. 
• Dr. Leonardo Basile, Jefe de Departamento de Física. 
• Dra. Cintya Lanchimba, Jefa de Departamento de Economía Cuantitativa. 
• Dr. José Luis Rivera, Jefe de Departamento de Biología. 
• Dr. Diego Recalde, Jefe de Departamento de Matemática. 
• Dra. Yasmín Salazar, Representante Principal del personal académico. 

  
INVITADOS: 

• Sr. Jack Rojas, Presidente de la ASOFIS 
• Srta. Daniela Albán, Representante de la ASOICEF. 
• Sr. David León, Representante de la ASOICEF. 
• Sr. Kevin Marroquín, Presidente de la ASOIMAT. 

• MsC. Juan Carlos Trujillo, Director de Clavemat. 
• Ing. Gabriela Pazmiño, Asistente administrativa del Decanato. 

 
Se levanta la sesión a las 13:30 
 
Dada en el Distrito Metropolitano de Quito, a través de la plataforma Zoom de video 
conferencias, el día jueves dieciséis de septiembre de dos mil veintiuno. 

 
 
 

 
 
 
 

 
Dr. Polo Vaca Arellano  Mgs. Andrea Orquera Fuentes 
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